

COMMISSION D'ARBITRAGE

REUNION DU LUNDI 23 DECEMBRE 2019

PV N° 4

Présents : MM. WAILLIEZ, CHANUDET, MONDON Th., MONDON R., SUERINCK, LALANDE, BEAUGE, DEFRENEIX, RAIX, VILLATTE.

Excusés : MM. COLLIN, BERTHELET.

Absents : MM. OVAN, BERNARD, LEYNIAT.

La Commission remercie tous les arbitres qui ont fait don de leur indemnité de match pour le téléthon.

* ADOPTION D'UN PROCES-VERBAL

Le procès-verbal n° 3 de la réunion du 4 novembre dernier, après avoir précisé que M. OVAN était présent à cette dernière et a assisté à l'ensemble de la réunion, est adopté à l'unanimité des Membres présents.

INFORMATIONS DU PRESIDENT

Le Président revient sur la hausse du nombre d'arbitres au sein de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine (+ 16,67 %).

Il indique également, qu'en pourcentage, le District de la Creuse a la plus grande augmentation des 12 Districts.

Il indique également une hausse des agressions au niveau National.

Il rappelle que la Ligue fait systématiquement appel des décisions des Commissions de Discipline dès lors qu'une sanction est supérieure ou égale à un an.

Un questionnaire « EVALBOX » (évaluation sur les lois du jeu) sera envoyé par mail, une fois par mois, aux arbitres lors de la saison 2019/2020.

Ces derniers pourront le remplir et le retourner, par mail également, à la Ligue.

Les candidates intéressées par la fonction d'arbitre se verront allouer d'une somme de 10 euro pour la formation.

POINT SUR LES EFFECTIFS

A ce jour, nous dénombrons 66 arbitres :

- 4 Arbitres de Ligue
- 11 Arbitres District 1
- 15 Arbitres District 2
- 16 Arbitres District 3
- 16 Jeunes Arbitres
- 4 arbitres indisponibles

POINT SUR LES ACTIONS DE LA COMMISSION

* **Formation initiale** : 14 stagiaires dont deux corréziens ont participé du 8 au 10 novembre dernier.

* **Service National Universel** : Quentin BERTHELET a assisté à une réunion bilan avec les différentes composantes du dispositif le 4 décembre 2019.

* **Formation arbitres-assistants bénévoles** : 6 clubs étaient présents à cette formation le 30 octobre.

Les 14 participants se verront remettre des chasubles de couleur noire marqués du sigle AAA pour la saison 2020/2021.

* **Une formation d'Initiateur en Arbitrage** sera prochainement organisée à Puymoyen ou au Haillan.

Le Secrétaire de Séance : Jean-Claude VILLATTE.

Le Président : David WAILLIEZ.